

## **Note concernant la vertèbre humaine et la pointe de flèche provenant de l'abri de la Sigillée à Bomal**

---

Seule une expertise portant à la fois sur la vertèbre et sur les deux parties de la pointe de flèche (extrémité et corps) pourrait mettre en évidence leur adaptabilité. C'est pourquoi, soucieuse de conserver son impartialité et de ne pas quitter le terrain scientifique, la Société royale belge d'Anthropologie et de Préhistoire considère cette question comme définitivement close tant que des éléments objectifs nouveaux n'auront pas été apportés.